

Enzo DAVRIL



Candidat au Conseil de Vie Sociale 2019

Je suis arrivé à la Maison du Cirque il y a 2 ans et demi. J'ai maintenant 13 ans et demi. J'aime les moments qui réunissent les autres jeunes et j'aime participer aux projets mis en place par les MECOP.

Mes projets :

- Mettre en place des activités communes avec tout l'ensemble des groupes des MECOP.
- Proposer la formation d'un club de sport avec tout les jeunes qui le souhaitent.
- J'aimerais que l'on puisse reprendre l'idée du Service Maximum afin de récompenser les jeunes qui font preuve d'efforts particuliers dans la vie quotidienne.
- Je proposerais que l'on puisse garder les téléphones portables le soir pour les jeunes de plus de 15 ans le week-end.

Pourquoi moi ?

Sérieux et à l'écoute, j'écouterai vos demandes et vos idées afin que tous puissent mieux vivre en collectivité.